

アメリカ・ミシガン州駐在員便り

2008/10/06 駐在員：宮村 佐衣子

【日本祭り】

ミシガン州のなかで、日本人が多く住むことで知られるノバイ市の市役所において、デトロイト日本商工会（JBSD）主催の日本祭りが10月5日（日）に開催されました。主催者発表によると来場者は約2,500人だったそうです。

会場内には、書道体験コーナーや、凧作成体験コーナー、昔遊び体験のコーナーがあり、ステージでは盆踊りや日舞の公演がありました。

メインホールの中央では、在デトロイト総領事館による日本文化紹介のブースがあり、その隣で、滋賀県ブースを設営し、滋賀県パンフレットの配布や特産品の展示などで滋賀県を紹介しました。

特に、この3月に行われた信楽焼の公演DVDを放映したのは、大変好評でした。その時に寄贈された信楽焼を見た参加者からは、「いくらですか、買いたい。」と言ってこられる方もおられました。

参加者の約半分が日本人ですが、声をかけてくださる方のなかには、滋賀県出身の方や、ランシングコミュニティカレッジのミシガンポートアドベンチャープログラムで滋賀県で働いたことのある方、今年の高校生交流プログラムで滋賀県に滞在していた高校生などもおられ、滋賀県にゆかりのある方に多くお会いすることができ驚きました。ちなみに、その高校生によると、このお祭りに参加すると学校のクレジット（単位）になるということでした。

